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         ATA DE REUNIÃO 
Data  08/04/2020 Horário de 

Início 
17:42hrs Horário de 

Término 
19:45hrs 

Local Reunião online , realizada pelo aplicativo hangouts. 

Participantes  Marcela R. A. de C. Oliveira – presidente 

 José Gabriel Alves da Silva- vice-presidente 

 Gabriela Lourença Martins do Nascimento  

 Mariana Dias dos Reis 

 Fernanda Faria Serra Maciel 

 Rosimeire de Paula Silva 

 Ariele Kessy Santos Moreira 

 Samara Larissa Silva 

 Bruna Moreira da Silva 

 Stefany Brito Pereira 

 Nubia Avelar 
Pauta 1. Casos Clínicos; 

2. PROEN; 
3. Indicação de suplentes para delegado; 
4. Calourada; 
5. Explicação novamente EnEENF. Somos responsáveis pela coordenação 

de finanças; 
6. Levantamento das Ligas. 
7. Atividades para interagir com os alunos. 

 

Realizada no dia 08 de abril de 2020 a reunião do Centro Acadêmico de Enfermagem com 

ínicio as 18:00horas. Essa reunião foi virtual dirigida pelos membros onde foi discutido as 

demandas atuais. Referente a interação com o público serão feitas  postagens de casos clínicos 

no instagram. Foi decidido que esses casos serão disponibilizados para leitura e conhecimento 

prévio do caso, onde o público deverá votar qual a resposta para o caso e na sequência será 

realizada uma live para perguntas e discussão do caso. Para a live tentaremos sempre deixar 

um professor  e um membro do Centro Acadêmico para acessorá-lo, passando as perguntas e 

dúvidas que surgirem.  
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Foi citada também a nota emitida pela UFSJ  que diz que será aprovado novo calendário no 

final da pandemia, sem prejuízo do primeiro período do ano.  Sendo ainda, levado ao 

colegiado e discutido.  

Quanto a função do delegado na CEEB , ele possui o direito ao voto pelo seu curso. Sendo de 

responsabilidade ir para São João Del-Rey  uma vez ao mês. Ariele se interessa ser a primeira 

suplente; Marcela como segunda suplente,destacando que é uma representação do Centro 

Acadêmico. Para Delegada possuem interesse Bruna e Núbia ( assistirão à proxima reunião 

para conhecer o funcionamento do cargo). Nota de esclarecimento referente a calourada já foi 

publicada no instagram, sem manifestação quanto a devolução de valores.  

A presidente convida a todos a participar da reunião da CEB, aderindo ao convite Ariele, Bruna, 

Gabriel e Mariana. Destacou sobre a participação do CAENF junto do centro acadêmico da 

UEMG na coordenação de finanças do EnEENF, citando também alguns outros representantes 

e suas funções, além de uma explicação breve sobre o funcionamento das locos e suas divisões 

por regiões.  

Diante disso o professor a ser procurado, foi citado nome do Danilo.O convite ao professor 

será feito pela Núbia, e aguardamos o retorno. O tema definido foi H1N1 por meio de uma 

caixinha aberta ao público no instagram. Sendo apresentado  no grupo um caso clínico, este 

será apresentado ao professor participante para avaliação. Também foi passado a Mariana, 

fazer o levantamento das Ligas de Enfermagem para normatização, e divulgação das Ligas a 

qual aceitam estudantes de enfermagem. 

Foi combinado a todos integrantes do CAENF ler o estatuto do Centro Acadêmico, afim de 

levantar, de acordo com os cargo, possíveis atividades para o momento da quarentena. Foi 

proposta a idéia de realização de uma reunião para feedback dos membros e suas funções, 

além de feedback da comunidade acadêmica quanto a gestão. Ademais, é colocado a 

importância do  posicionamento dos membros , sendo esclarecido e orientado o cuidado do 

uso de imagens e o que se quer passar as outras pessoas lembrando que somos 

representantes do curso e o compromisso com o mesmo. 

Em seguida, foi citada a proposta de vídeos explicativos sobre projetos científicos e de 

extensão, levantando suas diferenças.  Além da proposta  de um video de orientação de uso 

do curriculo Lattes, que já havia sido levantada em outra reunião, decidindo por uma 

disponibilização deste vídeo explicativo , a princípio pela professora Elaine Franco (convite será 

feito pela Stefany, aguardando retorno). Ademais surgiu a  proposta de socialização nas redes 

sociais, propondo publicações no Instagram  de indicação de filmes, livros, etc.  Para próxima 

reunião, solicitar a Rosimeire a prestação de contas mensal do C.A.  
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Declaro encerrada a reunião às 19:45hrs. 

Presidente ______________________________________ 

Vice-Presidente ___________________________________ 

1°Secretária ______________________________________ 

2° Secretária _____________________________________ 

Membros Presentes na reunião:  

_____________________________________________________________________________

_____________________________________________________________________________

_____________________________________________________________________________

________________________________________________________________________. 

 
 

 


